

# Des rencontres à tout âge

Depuis début novembre, le relais culturel de Wissembourg dispose d'une salle dédiée aux petits de 0 à 3 ans. Avec pour objectif d'en faire, chaque jeudi, un lieu d'échange entre enfants... et entre mamans.

C'est une initiative de la jeune association des Petites cigognes de Wissembourg, créée au mois d'octobre par huit mères de famille. Lors de leurs réunions dans un parc, avec leurs enfants, elles ont souhaité trouver un moyen « de les faire jouer ensemble ». Une salle a donc été mise à disposition par la commune, chaque jeudi de 9 h à 11 h, au deuxième étage du relais. À l'intérieur, nombre de jouets donnés ou prêtés par les parents. Ce sont surtout des mamans venant de Wissembourg et des environs qui sont invités... à faire connaissance.

## En complément de la crèche

On veut aussi que les mamans puissent discuter et échanger», affirme Mary Leclercq, présidente des Petites cigognes. « Il ne s'agit pas du même mode de garde qu'une crèche, car nous proposons aussi une aide à la parentalité, ou encore aux femmes enceintes, qui se posent souvent des questions. Mais sans aucune connotation thérapeutique ». Sont particulièrement concernées les mamans qui ne travaillent pas, et restent à la maison avec leur premier enfant. « Ce qui est parfois pénible », soutient l'association.

Il y a donc une dimension sociale au-delà de la simple garderie. Une dizaine d'enfants profite déjà de ce système –répandu en Allemagne (sous le nom de Krabbelgruppe)–, qui propose également des ateliers de lecture. L'association souhaite



Enfants et parents sont invités à échanger. PHOTO DNA — BH

ainsi agir en complément des structures existantes –crèches et relais d'assistance maternelle (RAM)–, par le biais de ce « lieu d'accueil enfants-parents », tel qu'il en existe déjà 23 dans le département, pour l'essentiel à Strasbourg.

## Atelier de lecture

« En milieu rural, cette pratique a du mal à se développer, faute de moyens », regrette Mary Leclercq, qui souhaite que son association s'engage « dans tout ce qui concerne les 0 à 3 ans dans les environs ».

En partenariat, le relais d'assistance maternelle du pays de Wissembourg et les Petites cigognes organisent chaque deuxième mardi du mois, pour les tout petits, un atelier de lecture à la médiathèque. Il est aussi prévu que les « enfants du jeudi » soient regroupés pour les animations de Noël avec ceux du RAM. ■

BENJAMIN HAY